



**Empresarios del sector turístico** aseguran que la inseguridad da un golpe seco al turismo en el estado.

**Jesús Almaguer Salazar habló sobre las repercusiones de las tensiones diplomáticas entre México y España, lamentando la pérdida de estatus de México como país socio en la Fitur de Madrid, el evento más importante de la industria en Iberoamérica, pues México ha sido desplazado por Brasil.**

## Alertan empresarios del sector

# La inseguridad golpea al turismo en zonas emblemáticas de Q. Roo

- Ejecuciones en las playas dañan seriamente la imagen de los destinos

### Por redacción DIARIOIMAGEN

Cancún.—El expresidente de la Asociación de Hoteles de Cancún, Puerto Morelos e Isla Mujeres, Jesús Almaguer Salazar, denunció que la inseguridad “se ha vuelto un tema frecuente” en Cancún, por lo que lamenta el daño a la imagen de las zonas turísticas más emblemáticas.

En este marco, criticó la implementación deficiente de las estrategias de seguridad y asegura que “las recientes ejecuciones en las playas han dañado seriamente la imagen del destino, que depende en gran medida de su atractivo turístico. De nada sirve promocionar y tratar de captar mercado si seguimos teniendo situaciones lamentables. Hay que ser sinceros, honestos y, sobre todo, quienes tienen la responsabilidad deben actuar y presentar resultados”, aseveró.

De acuerdo con el empresario, esta oleada de violencia perjudica los resultados turísticos del estado este año, “es una situación como desalentadora” dijo, haciendo un llamado a mejorar la seguridad y evitar que el turismo siga siendo afectado “Sí hay estrategias, pero se deben de ejecutar para inhibir estos hechos, con mayor presencia de la policía, la marina y de quien haga falta”, comentó.

Almaguer Salazar también habló sobre las repercusiones de las tensiones diplomáticas entre

México y España, lamentando la pérdida de estatus de México como país socio en la Feria Internacional de Turismo (Fitur) de Madrid, el evento más importante de la industria en Iberoamérica, y es que, México ha sido desplazado por Brasil.

“No es sólo un problema de seguridad local; ahora también enfrentamos un debilitamiento en nuestra presencia internacional en espacios clave como Fitur. Esto es lo que sucede cuando ponemos la ideología antes que los negocios”, comentó Almaguer, refiriéndose a la reciente degradación de

la participación mexicana en esta plataforma.

Finalmente, dijo “al país le está costando mucho y nos está costando caro por cuestiones ideológicas. No hemos hecho bien las cosas en esa materia y ahora lo estamos pagando en el sector turístico”.

### CAEN INVERSIONES POR REFORMA JUDICIAL

De acuerdo con la Asociación Nacional de Especialistas Fiscales (Anefac), delegación Quintana Roo, la caída en las inversiones en Quintana Roo

se debe a la incertidumbre generada tras la reforma judicial, lo cual ya ha representado una pérdida de hasta 200 millones de dólares.

El vicepresidente técnico de la Anefac, Héctor Alfredo Correa Ávila, declaró que empresarios le han comentado que han detenido cuantiosas inversiones “Muchos inversionistas dicen que no les quedan claras las reglas del juego. Para que tengas una idea, potenciales clientes míos que tienen frenada su intento de inversión andan por 200 millones de dólares para Quintana Roo. No estoy diciendo que no lo hagan, a lo mejor se convencer”.

Pablo Gutiérrez Laguna, vicepresidente de Relaciones y Difusión de la asociación agregó que la incertidumbre parte que se genera en materia fiscal en la reforma del PJJ, es una cuestión especializada, “Es lo que decíamos de la segunda instancia, puesto que, originalmente se va la propia autoridad a pedir una reconsideración, si no, se va al Tribunal Administrativo, que depende del Poder Ejecutivo, y cuando se va al Poder Judicial es cuando recurrimos a un amparo o un recurso de revisión, si es autoridad. Pero ahí está la incertidumbre de quiénes van a estar ahí”.

De tal manera que, se necesita gente capacitada, especializada en materia mercantil en la PJJ para dirimir las controversias generadas en los procesos judiciales.



**La Anefac Quintana Roo** refiere que la caída en las inversiones en Quintana Roo se debe a la incertidumbre generada tras la reforma judicial.